

18. Dezember 2025

## **Kammer für Ärztinnen und Ärzte in Wien setzt Impulse beim Gesundheitspolitischen Forum 2.0**

Das Gesundheitspolitische Forum ist ein wissenschaftsbasiertes, unabhängiges Diskussionsformat mit langer Tradition. Am Montag, 15. Dezember 2025, fand der Auftakt der neu ausgerichteten Veranstaltungsreihe unter dem Titel „Solidarität und Leistungsfähigkeit – Wege zu einem zukunftsfähigen Gesundheits- und Sozialsystem“ statt.

Unter Einbindung der Ermöglicher\*innen und Kooperationspartner\*innen, darunter unter anderem das Gesundheitsministerium und die Kammer für Ärztinnen und Ärzte in Wien, wurde der Frage nachgegangen, wie es gelingen kann, ein Gesundheitssystem zu etablieren, das auf Solidarität basiert und zugleich den aktuellen und zukünftigen Ansprüchen und Bedürfnissen gerecht wird.

Naghme Kamaleyan-Schmied, Vizepräsidentin und Kurienobfrau der niedergelassenen Ärzte, betonte die Notwendigkeit der langfristigen Absicherung des solidarischen und sozialen Gesundheitssystems. „Das solidarische Gesundheitssystem in Wien und Österreich ist stark gefährdet. Im niedergelassenen Bereich stehen immer weniger Vertragsärztinnen und -ärzte einer wachsenden, älter werdenden und damit betreuungsintensiveren Bevölkerung gegenüber. Auch in den Spitälern gerät die Versorgung durch den Bettenabbau zunehmend unter Druck. Vor diesem Hintergrund ist der Schulterschluss zwischen den verantwortlichen Stakeholdern von zentraler Bedeutung. Nur mit vereinten Kräften kann das Gesundheitssystem nachhaltig und zukunftsorientiert gestaltet werden.“